

WARTA

Aksi Heroik Aipda Donny Saat Selamatkan Balita yang Terkunci di Dalam Mobil

Hariyono - BANYUWANGI.WARTA.CO.ID

Apr 3, 2024 - 00:44



Aksi heroik ditunjukkan Aipda Donny Yanuar, anggota Polsek Rogojampi. Anggota polisi ini memberikan pertolongan pada balita yang terkunci di dalam mobil

BANYUWANGI - Aksi heroik ditunjukkan Aipda Donny Yanuar, anggota Polsek Rogojampi, Polresta Banyuwangi, Jawa Timur. Anggota polisi ini memberikan pertolongan pada balita yang terkunci di dalam mobil.

Ceritanya, Selasa siang (2/4/2024), Anita warga Kecamatan Genteng, sedang berbelanja kebutuhan alat jahit di toko depan TK Bhayangkari yang berada di sebelah lampu merah Lincing, Dusun Lugonto, Desa/Kecamatan Rogojampi, Banyuwangi.

Anita bersama ibunya asyik berbelanja, sementara sang balita ditinggal di dalam

mobil. "Mungkin biar tidak menangis, si balita ditinggal di dalam mobil dan diberikan mainan kunci mobil," ungkap Aipda Donny Yanuar.

Setelah lama berbelanja dan hendak masuk ke dalam mobil, sang ibu kebingungan mengingat kunci mobilnya diberikan kepada si balita untuk mainan. Otomatis dengan kondisi mesin mati, sang balita terkunci di dalam mobil sendirian.

Karena panik, sang ibu sempat meminta pertolongan, dan teriaknya tersebut didengar oleh Aipda Donny Yanuar. "Saat saya datang, ibu dan neneknya panik, karena ada balita yang terkunci di dalam mobil dan kuncinya dibuat mainan oleh si balita," ungkap Aipda Donny Yanuar.

Bhabinkamtibmas Desa Karangbendo ini meminta izin kepada sang ibu pemilik mobil untuk memecah paksa kaca mobil sebelah kiri. "Awalnya kaca saya hantam helm saya, ternyata malah helm saya yang rusak dan kaca tidak juga pecah. Akhirnya saya lari mengambil tongkat sabhara yang multifungsi ada alat pemecah kaca," jelas Donny.

Hanya dengan satu kali kepruk, kaca mobil Datsun warna silver itu langsung amblas dan rusak. Seketika sang balita berhasil diselamatkan. "Yang ada di pikiran saya hanya nyawa sang balita, andai itu anak saya sendiri," cetus Aipda Donny.

Beruntung, mobil saat itu terparkir di bawah pohon rindang tepi jalan. Sang balita juga masih sadar dengan posisi masih bermain saat diselamatkan. "Saking paniknya ndak sempat tanya-tanya tadi. Hanya sempat ngomong asal Genteng," terang Donny.

Sang ibu dan balita langsung pamit pulang dengan barang bawaan belanjaan. Aksinya tersebut juga sempat jadi tontonan warga dan pengunjung toko setempat. (***)